

# ぺんぎんぐみだより

11月

ぺんぎん組担任

#### ・最近の子どもたちの様子

すっかり、秋めいて涼しくなってきました。

遠足の下見の写真をクラスに貼ってからずっと「いつ遠足行 けるの?」「先生だけ行ってきてずるいよー!」と2か月以 上楽しみにしてきた油壷マリンパークに行ってきました。子 どもたちが前日に作ったてるてる坊主のおかげで当日は雨 に降られることもなく、外でお弁当を食べることもできまし た。「部屋の写真と同じだね!」といったやり取りや円形の 水槽をサメと一緒に「まってー」と歩き回るなどそれぞれに 楽しい時間を過ごせたようです。当日は他の保育園などの団 体も多かったのですが、移動の際はすぐにペアを作って並ん だり、階段に来ると手を離して 1 列で手すりをつかんで上 り下りしたりと、子どもたちの成長にも助けられながら安全 に引率することができました。保護者の皆様もお弁当等の準 備等にご協力して頂きありがとうございます。遠足が終わ り、運動会に向けての活動も多くなってきました。ぱんだ組 やきりん組の活動の様子をじっと見ていたり、ぺんぎん組が 活動しているときは乳児さんが見に来てくれたりと直接的 ではなくても異年齢との関わりもあって子どもたちも楽し そうです。幼児になって初めての運動会、子どもたちにも「楽 しかったね」「またやりたいね」と思ってもらえるように私 たちも運動会までの活動を楽しみながら取り組んでいこう と思っています。

# 

202020

今月の活動

- 初めての幼児クラスの運動会を楽しむ
- 自然との関わりを多く取り入れ、秋をたくさん感じる
- 手先を使った遊びを楽しむ

### これは何にしようか?

2019年11月1日 保土ケ谷保育園

指先の発達や発想力が豊かになってきたことで遊びも一段と面白くなってきました。 滑り台に縄跳びをくもの巣の様に絡めて機械の配線?に見立てて宇宙船ごっこをしたり、大きな砂山を作ると道路・トンネル・橋・ジェットコースターとそれぞれがイメージを膨らませながら次々に作り出していたりする姿が多くなりました。ケガしそうだから・危ないから止めておこう、ではなく保育者も近くでしっかりと見守りながら子どもたちから生まれてくる新しい遊びを大切にしていきたいと思います。

# 

#### ~運動会について~

幼児クラスになって初めての運動会がいよい よ近づいてきました。ぺんぎん組は鈴わり、 リズム、かけっこ、ダンス、親子競技を行いま す。詳しい説明はクラス掲示にてお知らせし ますので、ご覧ください。また、ご不明な点が あれば担任までお声掛けください。かけっこ の走る順番やダンスの時の立ち位置、親子競 技のルールや集合場所のご案内を掲示する予 定です。お楽しみに!

### ~おねがい~

- ・衣類での調整を心掛けていきたいと思いますので、半袖又は、袖なしの肌着、半袖のシャツ、長袖のシャツ をそれぞれロッカー下の個人カゴにご用意ください。
- ・子どものリュックにお菓子等が入っていないかの確認をお願いします。乳児の誤飲や知らないうちに園内 に落ちてしまって腐敗する等の危険性があります。玩具や個人物もカバンに入っていないかご確認下さい。